## 000 ¿Por qué el dólar subió más de \$150 esta semana?

unte el discurso del presidente de la Reserva Federal y el nuevo escalamiento de la guerra comercial, la div ubió esta semana más de 150 pesos y se aproxima a los \$3.400 ، ¿Cuáles son las razones?



En Casa de botsa destacan que para la última jornada de la semana **el peso** colombiano presentió un desempeño negativo frente a la divisa estadounidense: ubicarse en 53,384.00 por dolar en el cierre de merciado, lo cual implico un incemento de \$43.05 fronte a la sesión del jueves, este movimiento le significó una devaluación de 1,27% a la moneda local.

En términos semanales, la moneda local acumuló una devaluación de 4.49%, un movimiento que estuvo allineado con el de las principales monedas emergentes, las cuales se vieron perjudicadas por la fortaleza del dólar a causa del discurso de la Reserva Federal al término de su reunión de julio y la escalada que obtuvo la guerra comercial en las últimas sesiones de la semana.

- El délar se acrica a la barrera de los 3.300

  LI MICES INMENIENTE MICES DE MICES DE L'ALTON DE L'AL

Para la próxima semana, los inversionistas centrarán su atención sobre el pronunciamiento de James Bullard el presidente de la Reserva Federal de St. Lou que tendrá lugar el día miércoles, quien permitirá o realfirmar el discurso dado or Jerome Powell de Jasado miércoles podrá disolver la tensión creada por el presidente de la FED teniendo nuevamente un tono más dovish.

Addicinalmente, se conocerá el dato de producción Industrial en Alemania, el cu ha caldo significativamente en los meses previos, el mercado espara que esta data continula siendo negativo para el mes de julio al esperar un -3.10%. Sin embargo, será superior al registrado durante el mes de julio al coundo caydo hasta el -3.70%. Finalmente, el dia Vermas se conocerá el PIB del Reinio Unido del que el espara confisió desociedindose para el segundo timiente y cajaja en friminos anuales hasta el 1.40%, esto respaladado especialmente por la incorridambre generado per el Berste momentos cuando se acerca el plazo salida del Reino Unido de la Unión Europea.

salida del Reino Unido de la Unido Europea.

En al morcado de restructura valiable, a finició de referencia Colcap evidenció por tercera semana de formas consecutiva una difinirios negativa (2,4%), presionando por un impor vivela de eventária el respecia per las mercados finiciamenteros globates y una fiarte cadida en los precios del crudo, tras el anuncio por parte del presidente de Estados Unidoso Donalda Timan de imporera arraceles addicionales a importaciones provenientes de Chrisa, efectivos decde el 1 de septiembre. De lapual forma, la semana estuvon orracado part da decidión en terminos de política moneraria de recortar las tasas de interés en 25 plos por parte de la FED, que evidenció un discumente una mena devida y missa acomidatación, hecho que también presionó La dinámica de los mercados financieros.

Las especies a nivel local que experimentaron el desempeño más positivo fuer Canacol (+6,8%), PFAvianca (+3,5%) y Nutresa (1,3%), En contraste, ISA (-11,8%), CLH (+5,6%) y Grupo Argos (-3,4%) experimentaron las mayores

Finalmento, en Casa de Bolsa resaltan el comienzo de la temporada de resultado corporativos en Colombie para el segundo trimestre de 2019, tras la publicación por parte de CLH y Nutreas. La comisionista espera que la mejor dinámica económica del país en lo corrido del año favorezca los resultados de los emisores y jalone el desempeño del mercado accionario.

From the Log region of the International Conference of the Conference of the State of the International Conference of the Inte

**Dinero** 





0 COMENTARIOS

Analizar la realidad económica

**Dinero** 



El efecto Trump revuels
 mercados: ¿hasta dónd
 llegará el dólar?

- "Empecé mi empresa con un alicate y dos destornilladores": fundador de Haceb

- "Empecé mi empresa con un alicate y d destornilladores": fundador de Haceb
- De nuevo clientes de Bancolo redimir millas de Avianca

## uonue neg<del>ara</del> ei uu

Ante el recrudecimiento de las tensiones comerciales entre Estados Un discurso menos expansivo del presidente de la FED, el dólar cerró hoy e más va a subir.



En el mercado internacional de acciones se presentaron descuentos generalizados al final de la jornada luego del citado anuncio, lo que llevó a l S 500 a un retroceso de 0,90%, presionado principalmente por el sector de consumo discrecional y tecnológico. Por su parte las bolsas en Europa presentaron un incremento del 0,67%.

- Communication Communication (Computer Communication Commun

La bolas local por su parte y en linea a lo presentado en el mercado internacional, persentó una fuerte calda del 1.57% en el Indire Colcap, con Bancolombio Ordinal, 35/8% y Tengl. 25% tende los especies más castigadas de la rueda En contraposición. Banco Popular y Cemargos Perfere liderano las ganacias con restonos del 16% y 1.53%, resportamente. La jornada cerrá con un volumen de negociación de \$124.587 millones, con Ecopetrol. ¿Entry Perferencial Bancolombia siendo las especies más negocial Ante las roverse confusios presentadas en el entrono literacional. «I Grupo Bancolombia espera que la volatilidad controle también en el mercado local.

senticionne espera que a violución colonida controle cambiente en en interdución. Ten el mercado de restra (a) internacional, la curva de rendimientos en Estado Unidos presentó un aplanamiento en su estructura, explicado por la aversido riespo generada por el encudericiente de las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China, y por otra parte, el discuso menos expansivo del presidente de la FD, leoner Powell, (Luden a pesar del recorte de 55 puntos básicos amunidados esta semana en la reunión del banco central, no dio indici de eventuales recordes adicionales en las sasas, dal so cosa, los sibulos con vencimiento a 10 y 50 años presentaron una valorización de 12 y 9 puntos básicos respectivamente, mientras que stubas con vencimiento hasta un año presentaron movimientos relevantes.

procentarion movimientos recevantes.

En cuanto a la renta fija local, el mercado de deuda pública presentó devalorizaciones, principalmente en la curva denominada en pesos. Los títulos con vencimiento a 2030, 2032 y 2034 evidenciaron un crecimiento en sus tasas de negociación de 4,3 4 y humos básicos respectivamentes Pers a purte, los títulos de la parte corta de la curva presentaron una desvalorización promedio de 5.5 puntos básicos (laderados por los papeles con vencimiento a 2012, los cuales cerranon on una tasa de negociación del 4,82%, es decir, 5 puntos básicos superior a la jornada anterio. En la curva de TES UVR no se presentaron mayores variaciones frente a la jornada anterior.



